

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian menggunakan Metode Tradisional *Literature Review* ini mengumpulkan hasil analisis berbagai sumber penelitian jurnal nasional dan jurnal internasional. Hasil analisis oleh peneliti, perawat merupakan salah satu faktor yang mempunyai pengaruh besar terhadap pencegahan infeksi nosokomial. Dalam bentuk pencegahan dan pengendalian kejadian infeksi rumah sakit merupakan suatu keharusan perawat untuk melindungi pasien dari kejadian infeksi dengan cara meningkatkan pemahaman, perilaku, dan tindakan dalam mencuci tangan yang baik dan benar. Salah satu upaya pencegahan infeksi dirumah sakit yaitu perawat wajib melakukan tindakan cuci tangan 5 momen saat melakukan perawatan diantaranya sebelum kontak dengan pasien, sebelum tindakan aseptik, setelah terkena cairan tubuh pasien, setelah kontak dengan pasien, dan setelah menyentuh lingkungan sekitar pasien. Peningkatan perilaku mencuci tangan sangat terkait mempengaruhi penurunan signifikan angka kejadian infeksi nosokomial.

B. Saran

Untuk memperbaiki perilaku yang kurang baik diperlukan pengetahuan untuk menunjang perilaku dalam mencegah terjadinya

infeksi nosokomial. Dan Beberapa saran yang peneliti dapat sampaikan terkait hasil Metode Tradisional Literature Review yaitu:

1. Bagi Institusi Pendidikan

Hasil Metode Tradisional Literature Review ini dapat menjadi literature atau penelitian terkait yang bisa digunakan untuk penelitian berikutnya dan juga sebagai bahan masukan dalam proses belajar mahasiswa tentang penelitian atau Literatur Review.

2. Bagi peneliti selanjutnya

Hasil penelitian ini sebagai bahan masukan untuk penelitian selanjutnya yang dapat di gunakan untuk meningkatkan dan menambah ilmu baru tentang perilaku mencuci tangan perawat dengan angka kejadian infeksi nosokomial dan memahami tentang penelitian selanjutnya yang berkaitan perilaku perawat dengan cara melanjutkan penelitian ini dengan variabel yang lebih banyak lagi, desain penelitian berupa eksperimen dan multivariate, serta dapat memantau angka kejadian infeksi nosokomial.

3. Bagi Rumah Sakit

Hasil penelitian ini dapat menjadikan data tambahan informasi tentang hubungan perilaku mencuci tangan perawat dengan angka kejadian infeksi nosokomial.

4. Bagi Perawat

Setelah dilakukan penelitian dapat menjadikan perilaku mencuci tangan perawat mengalami peningkatan dalam pencegahan infeksi nosokomial dan penurunan angka kejadian infeksi nosokomial.